
Президент  Кыргызстана  против
повышения  тарифов  на
электроэнергию для населения
Президент  Кыргызстана  Курманбек  Бакиев  принял  миссию
Международного  валютного  фонда  во  главе  с  П.Нойхауcем.

На встрече стороны обсудили вопросы экономического развития,
финансово-кредитной  политики  и  структурные  реформы  в
энергетическом  секторе.

К.Бакиев поблагодарил МВФ за поддержку инициативы Кыргызстана,
которая  касалась  снижения  некоторых  видов  налогов.  В
частности, речь идет о подоходном налоге, налоге на прибыль и
НДС на сельхозпродукцию. Глава государства отметил, что эти
меры будут способствовать экономическому росту в этом году.
“Наше сотрудничество имеет хорошие основы, а опыт нашей работы
пригодиться и в дальнейшем сотрудничестве. У меня есть полная
уверенность  в  том,  что  в  2006  году  мы  достигнем  хороших
экономических результатов”, — подчеркнул президент.

Миссия  МВФ  также  уточнила  отношение  главы  государства  к
повышению тарифов на электроэнергию.

К.Бакиев  заявил,  что,  если  за  чертой  бедности,  по  данным
международных организаций, живут 46% населения, то реальность
показывает что эта цифра на 10% больше. “Мы должны сказать,
что бывшим руководством страны систематически назывались цифры
не соответствующие действительности. И мы считаем, что прежде
чем идти на повышение тарифов, мы должны использовать все пути
искоренения коррупции в энергетическом секторе. Воровство и
коррупция процветают именно в распредкомпаниях. Пока они не
перейдут в частные руки, мы не добьемся искоренения коррупции.
Поэтому  наша  задача  в  ближайшее  время  добиться  появления
собственников в распредкомпаниях. Как правило, электроэнергию
воруют богатые — владельцы кафе, ресторанов, казино, саун и
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других увеселительных заведений. А бедное население оплачивает
услуги энергетиков вовремя. Поэтому повышение тарифов ударит,
прежде всего, по бедным слоям населения. Я против повышения
тарифов, пока распредкомпании не перейдут в частные руки”, —
заявил глава государства. Вместе с тем, К.Бакиев отметил, что
повышение тарифов на электроэнергию может иметь место, если
заработная плата бюджетникам и пенсии будут повышены на 30%.
“Может быть тогда реально идти на повышение тарифов. Но должен
сказать,  что,  не  наведя  порядка  в  самой  системе  учета  и
контроля в распредкомпаниях, повышение тарифов ничего не даст.
Поэтому в ближайшее время правительству нужно тесно поработать
с  парламентом  и  принять  программу  приватизации”,  —  сказал
К.Бакиев.  Об  этом  сообщает  пресс-служба  президента
Кыргызстана.
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